
25 мая 2023 года в г. НАЛЬЧИКЕ, столице Кабардино-Балкарской 

Республики состоялось собрание межрегиональной ассоциации 

автовокзалов и перевозчиков. 

 

25 мая 2023 года в г. НАЛЬЧИКЕ, столице 

Кабардино-Балкарской Республики состоялось 

собрание межрегиональной ассоциации 

автовокзалов и перевозчиков. В работе собрания 

приняли участие автовокзалы и перевозчики 

представляющие Краснодарский край, 

Ставропольский край, Астраханскую область, Ростовскую область, 

Саратовскую область, Республику Адыгею, Кабардино-Балкарскую 

Республику, Республику Северная Осетия-Алания, Республику Калмыкия. 

  

На собрании обсуждены вопросы о 

последних изменениях,  внесенных в 

Федеральный закон от     13 июля 2015 г. N 

220-ФЗ, вопросы обеспечения 

транспортной безопасности 

перевозчиками и автовокзалами. Очень 

остро обсуждался вопрос о необходимости принятия неотложных мер к 

перевозчикам, выполняющим фактически регулярные перевозки пассажиров 

по междугородным маршрутам под видом заказных. Было принято решение 

еще раз поднять этот вопрос на XXI съезде Российского автотранспортного 

союза и на конференции в присутствии представителей государственных 

органов власти. С обстоятельным докладом на собрании выступил президент 

Российского автотранспортного союза Старовойтов  Олег Игоревич, а так же 

он ответил на многочисленные вопросы присутствующих. В работе собрании 

принял участие заместитель начальника управления-начальник отдела МТУ 

Ространснадзора по СКФО Кабардиков Алим Махтиевич. 
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